

Märkische

Oderzeitung

BARNIM-ECHO

Seite 13 Dienstag, 25. Juli 2023

Von wegen nur rot

Vorschau Der Tomate wird schon zum vierten Mal ein Festival gewidmet.

Eberswalde. Beim vierten Eberswalder Tomatenfestival am 27. August von 10 bis 17 Uhr ist auf dem Gewächshausgelände des Forstbotanischen Gartens am Schwappachweg in Eberswalde im wahrsten Sinne des Wortes Vielfalt Trumpf. Regine Henschel, regelmäßige Teilnehmerin des Tages der Sortenvielfalt an gleicher Stelle, hatte mit der Stiftung Wald Welten im Jahr 2020 das ganz besondere Festival ins Leben gerufen und wird auch dieses Mal wieder ihre Mitstreiter nach Eberswalde holen.

Tomaten- und Gemüseaktivisten aus ganz Deutschland sowie Akteure aus dem Barnim werden wieder etwa 400 bis 500 unterschiedliche Tomatensorten präsentieren. Es gibt Verkostungen und die Möglichkeit, verschiedene Samen und Pflanzen zu kaufen. Auch für das leibliche Wohl wird gesorgt. *red*